

## СОДЕРЖАНИЕ

### Геoinформационные системы

*Титов И.Е., Кречетников В.В., Исамов Н.Н., Кузнецов В.К., Панов А.В.*

**Геoinформационная система радиационно-экологического мониторинга в регионе размещения Ростовской АЭС**

Titov I.E., Krechetnikov V.V., Isamov N.N., Kuznetsov V.K., Panov A.V. Geoinformation system of radioecological monitoring in the vicinity of Rostov NPP

*Любимова А.В., Хромова Н.Ю.*

**Комплексный анализ возможностей ГИС-пакетов**

**для решения картографических задач в сфере природопользования**

Lyubimova A.V., Khromova N.Y. Comprehensive analysis of GIS package features for solving cartographic problems in the field of natural resource management

### Применение ГИС-технологий

*Саргсян Р.С.*

**Выделение и оценка неотектонической активности блоковых структур территории Армении и сопредельных частей малого Кавказа на основе ГИС-анализа цифровых моделей рельефа и тектоно-геоморфологических индексов**

Sargsyan R.S. Highlighting and assessment of Neotectonic activity of block structures of the territory of Armenia and adjacent parts of Lesser Caucasus on the basis of GIS analysis of digital elevation models and tectonic-geomorphological indices

### Моделирование геообъектов и геопроцессов

*Новаковский Б.А., Кудрявцев А.В., Энтин А.Л.*

**Использование материалов воздушного лазерного сканирования при картографировании рельефа**

Novakovskiy B.A., Kudryavtsev A.V., Entin A.L. Using of airborne laser scanning data to topography mapping

*Нерадовский Л.Г.*

**Статистические зависимости петрофизических характеристик мерзлых пород в Якутске**

Neradovskii L.G. Statistical relations between the petrophysical properties of frozen rocks in Yakutsk

*Забинякова О.Б., Александров П.Н.*

**Анализ магнитотеллурических данных методом истокообразной аппроксимации**

Zabinyakova O.B., Alexandrov P.N. Magnetotelluric data analysis using sourcewise approximation method

### К 75-летию Великой Победы

*Козловский Е.А.*

**К 75-летию Великой победы. Геология: в созидании и войнах (продолжение, начало в № 1 2020)**

Kozlovskiy E.A. To the 75th anniversary of the Great Victory. Geology: in creation and wars (continued, beginning at No. 1 2020)